

El Inquisidor

**Pese a los opositores de Jalisco, se hará el Acueducto Solís-León.
Nuevo 'Modelo Educativo' para el Sistema Nacional de Bachillerato.
Necesario, distribuir bien las áreas para estacionamiento de vehículos y motos.
La inseguridad, un problema vigente en municipios de Guanajuato.**

HOLA MIS AMIGOS.- Luego de tres años y medio desde el 24 de febrero de 2022 cuando el Oso invadió Ucrania, los Presidentes de Estados Unidos, Donald Trump, y de Rusia, Vladimir Putin, lograron reunirse en Alaska -un territorio que pertenece al Tío Sam-, a fin de analizar el conflicto bélico en esa región, aunque sin tomar en cuenta al Presidente de ese país, Volodimir Zelensky. A la fecha y tras dicho encuentro, Trump se reunió con Zelensky y en estos días probablemente, habrá una nueva reunión pero ahora con los tres: Trump, Zelensky y Putin. La meta es llegar a un acuerdo de paz duradera, no provisional, con lo cual se ponga fin a la guerra. Zelensky recibe el apoyo de la Comunidad Europea (CE), lo que hará más dura su posición al momento de llegar a un acuerdo final. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que dicen ser amigos, pero que cuando hay problemas, dan la espalda y se esconden, gachos!:

1.- Pese a los opositores de Jalisco, se hará el Acueducto Solís-León.- La Presidenta Claudia Sheinbaum aclaró que muy a pesar de la inconformidad de 7 alcaldes del Estado de Jalisco como son los de La Barca, Tizapán el Alto, Poncitlán, Tuxcueca, Ocotlán, Jocotepec y Chapala, la obra del Acueducto Solís-León será una realidad, toda vez que 'no se alteran acuerdos' para que esas localidades reciban agua, lo mismo que la zona Metropolitana de Guadalajara. Lo anterior fue ratificado por la Gobernadora de Guanajuato, Libia García, quien junto con la mandataria nacional esperan que el proyecto inicie en septiembre con los primeros 10 kilómetros. Y como se ha anunciado también, si no hay contra tiempos, la obra entrará en operación en el 2029, casi un año antes de las elecciones presidenciales del 2030. Jalisco sin embargo, seguirá en la 'lucha' por evitar la edificación de la obra, entendidos de que lo hace 'tarde', tal vez porque analizaron y entendieron mal lo que conlleva el proyecto, o bien, porque alguien o algunos de la academia o de la sociedad, los 'entoriló' para generar problemas y tratar de sacar algún tipo de provecho. La realización de la obra está vigente.



La Presidenta Sheinbaum ratificó que la obra del Acueducto Solís-León sí aportará agua al Lago de Chapala

2.- Nuevo 'Modelo Educativo' para el Sistema Nacional de Bachillerato.- En Guanajuato como en México, se tendrá un nuevo 'Modelo Educativo' para Bachillerato, de acuerdo a lo confirmado por el Gobierno federal. Desde luego que Acámbaro no queda exento de esta modalidad, toda vez que será un "nuevo comienzo" para los estudiantes que tendrán materias "actualizadas", entre ellas, las de la cultura digital y pensamiento matemático. Habrá ahora un Bachillerato General y otro bajo la idea del Bachillerato Tecnológico, reveló la Secretaría de Educación Pública (SEP). Se busca, dijo, que con los contenidos académicos, los alumnos salgan mejor preparados, aunque -claro-, no dicen si con la capacidad de análisis y sentido crítico para cuestionar la realidad nacional y no sólo para 'saber obedecer' y reproducir el 'orden establecido' de la sociedad. Ojalá y sea para mejorar y no para ejercer a través de la educación, un 'control social' de las nuevas generaciones de mexicanas y mexicanos. Ojalá.



Los bachilleres tendrán nuevos contenidos educativos, a partir del ciclo escolar 2025-2026

EJES DEL PLAN INTEGRAL DEL SISTEMA NACIONAL DE BACHILLERATO DE LA NUEVA ESCUELA MEXICANA

- 1 Fortalecimiento**
Mejorar la vida en las escuelas para lograr la **permanencia** de las y los estudiantes
Actualizar los planes de estudio, mejorar los planteles y construir comunidades escolares seguras y participativas
- 2 Integración**
Articular los subsistemas educativos de Educación Media Superior para mejorar la atención de la población
Integrar el Sistema Nacional de Bachillerato de la Nueva Escuela Mexicana
- 3 Ampliación**
Ofrecer más lugares para garantizar el derecho a la Educación
Ampliar la cobertura nacional

2025 Año de La Mujer Indígena

3.- Necesario, distribuir bien las áreas para estacionamiento de vehículos y motos.- El caos vial en la ciudad de Acámbaro es permanente. A cualquier hora, como si estuviéramos en una gran urbe o capital de algún Estado del país, la población enfrenta problemas para circular y estacionarse. Últimamente, la autoridad municipal ha dispuesto de áreas para motocicletas, una de ellas, se localiza en la esquina de Madero con Pino Suárez, en pleno centro ciudadano. Este sitio si bien deja espacio para las motos, lo limita para los automovilistas que 'sufren' para encontrar uno. Los efectos son diversos entre los que tienen la necesidad de ir a un comercio a comprar su despensa o a algún otro lugar, propio de la actividad cotidiana. Algunos más, de plano, mejor prefieran hacer compras en otra zona de la localidad. Vecinos de este sector a través de este periódico digital, piden a la autoridad municipal definir bien los criterios para la asignación de espacios para estacionamiento, ya que debe ser un asunto estratégico. No visualizarlo así, refieren, es seguir contribuyendo al caos que hoy proyecta a Acámbaro con una mala imagen vial a nivel regional. Que conste.



La asignación de espacios en Acámbaro debe hacerse con mejor criterio, de otra forma, seguirá el caos vial

4.- La inseguridad, un problema vigente en municipios de Guanajuato.- Muy a pesar de que el Alcalde de Celaya, Miguel Ramírez, declaró que este lugar es “seguro”, la realidad muestra lo contrario. Y es que no sólo hay masacres sino delitos de casi todo tipo. Claro, como Edil tiene qué decir que el municipio es seguro, no puede decir lo contrario. Lo peor, es que no está sólo, pues lo mismo han manifestado las Presidentas Municipales de León, Alejandra Gutiérrez, y de Irapuato, Lorena Alfaro, así como otros que en el afán de ‘minimizar’ la problemática que no pueden resolver, algo tienen qué decir. La inseguridad sigue. Acámbaro, Salvatierra y Tarimoro, lo mismo que Pénjamo y Yuriria por ejemplo, están en este mapa en donde cada semana, si no es que día con día, hay ejecuciones, qué barbaridad!!!. La sociedad, en pleno siglo XXI, tiene qué vivir con este flagelo que inició en el 2006 durante el sexenio del Presidente Felipe Calderón y que, a la fecha, casi 20 años después, pareciera que apenas comienza. Lamentable. Otra vez: Qué barbaridad!.



La inseguridad es continua en Guanajuato, muy a pesar de 'estadísticas' que muestran una baja

Para concluir con el tema del posible acuerdo de paz entre Trump, Zelensky y Putin es de resaltar que de ser así, podría cambiar el escenario geopolítico internacional, sobre todo si Ucrania cede a los territorios ocupados por Moscú, pues serán ahora la "puerta de acceso" del Oso a Europa, oorale!. En caso contrario, si Ucrania los recupera mediante el acuerdo de paz -lo que se antoja muy difícil-, el conflicto seguiría latente. Putin busca re-integrar a la Ex-Unión Soviética, hoy Rusia, con el propósito de fortalecerse como super potencia y evitar que algunas naciones de Europa sean un enlace para agredirla militarmente. En medio de esta posibilidad, Ucrania no pudiera ingresar a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), pero en los hechos, tendría el apoyo de la Comunidad Europea para reconstruirse y realizar sus transacciones comerciales. Tras la reunión de "Los Tres", ya se verá qué acuerdos surgen, esperando que Estados Unidos y Rusia no se repartan solos el mundo. Aguas!. Ya veremos. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.